

【市長への手紙】令和2年12月受付分

※手紙及び回答の要旨（一部）を掲載しています。

「資源ごみペットボトルの回収方法」

意見	レジ袋が有料になったにもかかわらず、私の住んでいる地区ではペットボトルを資源ごみで出す際に各家庭で袋に入れて、ごみステーションに持っていく運用になっています。ほかの地区では緑の網ネットに直接ペットボトルを入れているのに、なぜ袋に入れないといけないのか。環境のためにも改善していただきたいです。
回答	<p>君津市では、ペットボトル及び容器包装プラスチックをごみステーションに排出いただく際には、中身が見える透明または半透明の袋に入れて排出いただくこととしておりますが、自治会によっては、ペットボトルを入れる回収ネットを独自で購入し設置されています。</p> <p>その運用にあたっては、ネットの設置や収納、違反ごみ等の処理などステーションをご利用いただいている方のご協力が必要不可欠となることから、各自治会においてステーションの管理方法等を検討のうえ、地域の実情に合わせて運用いただいているところです。</p> <p>このような回収ネットの使用については、ビニール袋の削減といった効果があるものと認識しております。</p> <p>今後、市においては、ごみの減量化、再資源化が図られるよう、収集方法に関する先進事例等の情報収集に努め、効果的な収集について検討してまいります。</p> <p>なお、ごみステーションを管理している、お住まいの地区の自治会には、市から、ペットボトルごみの回収方法について、市民の方からご意見があったことを申し伝えるときにも、管理方法について情報提供してまいります。</p>
	担当課 市民環境部 環境衛生課 0439-56-1224